

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

COUCOU À TOUS : Y A-T-IL DES PERSONNES QUI N'ONT PLUS BU UN SEUL VERRE DEPUIS PLUS D'UN AN ?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/02/2015 à 01h30

Bonsoir à tous,

Bien voila ça va faire bientôt 10 mois que j'ai pas bu un verre d'alcool suite à une rupture des veines œsophagiennes. Après tous les mois j'ai fait des fibroscopies pour que l'on me mette des anneaux dans les varices et cela marche bien. Je sais que si je me remet à boire ça va devenir du suicide. Mais j'ai des fois envie de boire un verre même juste une goutte et je deviens méchant, exécration. Au début ça ne m'a jamais fait cela.

Y a-t-il des gens qui pourraient me donner un coup de main ? Merci ! (je prends de la morphine pour la douleur dans le ventre).

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 16/02/2015 à 13h05

salut,

effectivement vu ta santé ça serait grave pour toi si tu rebovait, en plus morphine et alcool c'est pas un bon cocktail.

Pour l'abstinence longue, je ne pourrais pas t'aider mais met toi en relation avec Sébastien qui lui est abstinent depuis 5 ans, il pourra t'aider mieux que moi c'est une évidence.

On reste a ta dispo

bises
